



LOS ARQUITECTOS "TECH" GANAN HASTA \$5,5 MILLONES MENSUALES EN CHILE

No diseña casas pero sí programas y probablemente gana bastante más que un arquitecto tradicional, al menos en los primeros años. Son los llamados arquitectos *tech* o arquitectos de *software*, quienes están siendo presa de las necesidades corporativas. "Este perfil de profesionales está siendo cada vez más requerido por las organizaciones, debido al avance de la transformación digital y la adopción de nuevas tecnologías", manifiesta Benjamín Toselli, CEO de IT Hunters.

Los números así lo demuestran, según la Guía Salarial TI 2024-2025, elaborada por la firma de selección de talentos TI en Latinoamérica: las posiciones de arquitectos tecnológicos en el país pueden tener sueldos líquidos que van desde \$2,5 millones a \$5,5 millones al mes, según la experiencia profesional y el área de especialidad, ya que los hay de aplicaciones, *cloud* y empresarial.